

卒業式まで1週間に

後1週間ほどで、3年生のみんなは卒業式を迎えます。どこの中学校でもそうですが3年生の頑張りでその学校の雰囲気は決まります。3年生のみんなは、運動会や学年文化学習発表会、修学旅行はもちろん、通常の学校生活でも、ほとんどの人は頑張れたと自覚できたのではないのでしょうか。先生方からも「学年があがることによくなった。」という言葉をよく聞きました。

3年間を振り返ってみると、頑張ったのになかなか思うようにいかなかったこと、友だちとけんかしたこと、先生や友だちと一緒に感動して涙を流したこともあったでしょう。でももう残すところわずかです。布施中生であったこと全てが自分のいい思い出となることを願います。

また、1・2年のみんなは、クラブや行事などいろいろな意味で3年生のお世話になったことだと思います。3年生が気持ちよく卒業できるようにみんなは、応援し、祝福してください。そして、先輩とともに過ごせる時間を大切にしてください。

10日、卒業式当日のことですが、卒業式は、中学校生活の中で最大のセレモニーです。厳粛な雰囲気のもと服装はもちろん式場内でのみんなの態度も大切です。今回も、新型コロナ感染予防対策のため、1・2年生は、参加できません。3年生にとって、保護者のみなさんにとっても、先生方にとっても最高の卒業式になるよう練習・予行から本番と思って頑張ってください。

「頑張れ！自慢の布施中生！！」



1年 保健体育 柔道



3年 保健体育 ソフトボール



3年 保健体育 なぎなた



TRY KAP 表彰



オンラインによる集会



生徒会執行部から

3年生は、大阪府一般選抜・卒業式を控えています。自分のためにもみんなのためにも体調管理をしっかりし、微熱がある時や体調が悪い時は、無理せず登校を控えてください。そして3年生、全員揃って卒業式を迎えましょう。

チャレンジテストの結果が返ってきました。

1月13日に行われた1・2年生対象の中学生チャレンジテストの結果が返ってきました。結果は、日ごろの頑張りが見られた結果になりました。この調子で主体的に授業や家庭学習に取り組んでください。もうすぐみんなに返却します。

現在の大阪府の入試制度では、チャレンジテストの結果が大きく関わってくるので、頑張してほしいのです。（学校でつける評価の値に影響をします。）

現在の公立高等学校の入試は、絶対評価で、1年生から3年生の成績が内申点になります。（1年：2年：3年＝1：1：3の比率で）

それでは、下記のことを再度、自分自身で確認してください。

- ① 授業中は、集中して取り組んでいる。
- ② 予習・復習を毎日やっている。（復習は、その日のうちに）
- ③ 問題集は、自分の力でやってから、答合わせをし、間違ったところは、わかるまで頑張る。（答を丸写ししている人、いませんか？）
- ④ 試験前でなくても、計画表を作って学習をしている。
- ⑤ 定期テストの返却があったら、間違いを直しやり直している、

まだまだ、先じゃなくて、2年生は進級すると、4月19日には、「全国学テ」（国語・数学・理科）、9月6日は、「大阪府中学生チャレンジテスト」（5教科←みんなの評定に大きく関わります。）があります。それに向けて、今日からでも計画を立てて1・2年の復習を中心に取り組んでください。1年生も同じです。一日一日頑張ったことが、自分の力になります。自分のために自分の進みたい進路を選ぶよう、今を頑張ってください。



2年生 英語村：5人のALTの先生（イギリス・韓国・フィリピン・カナダ・アメリカ）

マスクとアルコールジェルをいただきました。

布施中学校の保護者の方から、新型コロナウイルス感染予防にむけて、たくさんの「マスク」と「アルコールジェル」を寄付していただきました。マスクの方は、全校生徒に配布させていただきました。ご厚意に深く感謝いたします。

